

# EL AUTO DE LAS MUJERES

► El Volvo XC90 fue elegido como el Auto del Año de las Mujeres por un jurado compuesto de 19 periodistas oriundas de 13 países, entre ellos la Argentina.

Ellas eligen los automóviles por sus prestaciones y toman en cuenta criterios de compra femeninos. La elección está controlada por la consultora internacional Grant Thornton Nueva Zelanda.

El XC90 ganó primero su categoría, SUV Crossovers, para luego obtener el premio mayor. También fueron reconocidos Renault Espace (Familiar), Mercedes-Benz Clase S (Lujo), BMW i8 (Verde), Toyota Auris (Económico), Mercedes GT AMG (Performance).